



## “(Digitale) Bildungsregion“ Rosenheim tritt in Kraft

### Beitrag

**Die Rosenheimer Bildungskordinatorin Katrin Röber hat eine Geschäftsordnung für die „(Digitale) Bildungsregion“ Rosenheim ausgearbeitet. Darin sind die Gremien, deren Mitglieder und Aufgaben der Bildungsregion geregelt. Die Geschäftsordnung wurde nun von Oberbürgermeister Andreas März und Landrat Otto Lederer unterzeichnet.**

Unterstützung zur Ausgestaltung der Geschäftsordnung hatte Katrin Röber von der begleitenden Koordinierungsgruppe zur „(Digitalen) Bildungsregion“. Diese besteht unter anderem aus Mitgliedern von Stadt- und Kreisjugendring, der Agentur für Arbeit, dem Staatlichen Schulamt, den Sprecherinnen und Sprechern der Bildungsregion sowie Mitgliedern der Verwaltung von Stadt und Landkreis Rosenheim. Interessierte können die Geschäftsordnung unter [www.bildungsregion-rosenheim.de](http://www.bildungsregion-rosenheim.de) einsehen. Sie tritt zum 01. Januar 2023 in Kraft.

### Bericht und Foto: LRA Rosenheim



## Jubiläumskonzert 1100 Jahre Prutting

### BLASORCHESTER DER MÜNCHNER PHILHARMONIKER

Unter der Leitung von Albert Osterhammer  
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,  
den 27.07.2024  
Einlass ab  
17:30 Uhr



Karten: [www.prutting.de/kartenverkauf](http://www.prutting.de/kartenverkauf)

#### Kategorie

1. Wirtschaft



## Schlagworte

1. Bayern
2. Digitale Bildungsreform
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim